
Verbale di riunione del Comitato di Gestione del C.A. Prealpi Bergamasche del 18.06.2020

La seduta ha inizio alle ore 18.30

ASPERTI Paolo P MORLOTTI Giovanni P

BOSIO Gian Carlo P PELLICIOLI Luca AG

ALBINA VIAN P PLEBANI Cristian P

CASALI Angelo P TURANI Fulvio P

LOCATELLI Giancelso P VOLPI Maurizio P

LOCATELLI Luca P ZILIOLI Giampiero P

Presenti: 11 Assenti: 1

E’ assente  il Revisore dei Conti, Dott. Marcello MORA.

Punto 1 O.d.G. – Lettura ed approvazione verbale  seduta del  11.02.2020

Prende  la  parola  il  Presidente  Volpi,  che  chiede  se  sia  necessario  leggere  il  verbale  della  seduta  del

11.02.2020; i presenti rispondono che ne hanno già dato lettura. Volpi chiede se vi sono dichiarazioni.

Non vi sono dichiarazioni.

La  proposta  di  Deliberazione  n.  07/20  del  18/06/2020:  Lettura  ed  approvazione  verbale  seduta

precedente del 11/02/2020, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

Votanti 11 : Favorevoli 11 – Astenuti 1 Albina Vian in quanto assente la seduta precedente

Punto 2 O.d.G. – Ratifica contributo erogato  alla C.R.I. ( emergenza coronavirus)   

IL presidente espone al  Comitato di  Gestione la necessità di ratificare il  provvedimento adottato nello

scorso mese di marzo nonostante i componenti del C.G. avessero già espresso il proprio parere positivo

sull’iniziativa  ; Il C.G. ha devoluto sotto forma di erogazione liberale di importo pari a Euro 10000,00 alla

Croce Rossa Italiana delegazione di Bergamo per acquisto di materiale sanitario pro coronavirus 19. 

La proposta di Deliberazione n. 08/20 del 18/06/2020: Ratifica contributo erogato alla Croce Rossa

Italiana ( emergenza Corono-19) , viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G.

Votanti 11 : Favorevoli 11 – Astenuti/Contrari  : nessuno

Punto 3 O.d.G. – Approvazione bilancio Consuntivo 2019 : Ratifica 

Prende la parola il presidente per introdurre l’argomento relativo all’approvazione del bilancio Consuntivo

2019, ricordando ai presenti che  il rendiconto tecnico –finanziario , nonché la relazione del revisore dei

conti Dr.Marcello Mora erano  stati recapitato via mail in data 26.04.2020 a tutti i consiglieri.  In sintesi

nella relazione dettagliata del revisore viene messo in evidenza che le spese sono in linea con le previsioni



e che non vi siano stati degli scostamenti significativi rispetto al relativo bilancio preventivo 2019.  Volpi

chiede ai presenti, se vi sono chiarimenti sulle poste di bilancio; acclarato che non vi sono osservazioni , il

Presidente Volpi pone in votazione l’approvazione del Bilancio consuntivo 2019 , parte integrante della

presente deliberazione, allegato in calce al verbale. Continua il Presidente per comunicare che il passaggio

successivo sarà quello di portare il bilancio consuntivo in assemblea dei soci per la definitiva approvazione

ai sensi della Legge Regionale n°26/93. 

La proposta di Deliberazione n° 09/2020 del 18.06.2020: Approvazione bilancio Consuntivo 2019,

viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g. :

Votanti 11 : Favorevoli 10 – Astenuti 1  Casali Angelo ( dichiarazione : astenuto non  per motivi

riconducibili  all’attività  finanziaria  ,  ma  in  quanto  insufficiente  l’azione  del  C.G.  in  merito  alla

gestione  sugli ungulati )

Punto 4 O.d.G. – Approvazione bilancio preventivo 2020  

Per  le  motivazioni  connesse  all’emergenza  coronavirus  ,  anche  per  il  bilancio  preventivo  non è  stato

possibile  come  di  consueto    incontrare  i  presidenti  di  Commissione  per  la  stesura  di  una  bozza  da

condividere poi in C.G. Nello scorso mese di aprile la Giunta si è incontrata per redigere una bozza di

bilancio preventivo , seguendo previsioni contabili ispirate ad un criterio prudenziale, in particolare per

quanto concerne le entrate nel senso di seguire una diminuzione di circa il 10% sia per il calo fisiologico,

sia per le conseguenze di questa pandemia del Coronavirus. 

Il presidente pone l’attenzione in particolare su due capitoli del bilancio : il primo  4|1 Disponibilità di

cassa al 01.01.2020 Euro 282393,36  ( un importo importante scaturito dal fatto che il pagamento delle

lepri si è manifestato nel mese di gennaio 2020 ; il secondo  5|1 Risarcimento danno 2019 Euro 60632.30

si  è manifestato nel  gennaio 2020)  Copia  del  bilancio preventivo e  relativa   relazione rilasciata   dal

Revisore dei conti sono stati trasmessi in  data 06 maggio a tutti i consiglieri.  

Non essendoci interventi di rilievo il presidente pone in votazione la proposta di deliberazione del bilancio

di previsione. 

La proposta di  Deliberazione n° 10/2020 del  18.06.2020: Approvazione bilancio Preventivo 2020,

viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g. :

Votanti 11 : Favorevoli 11  - Astenuti /contrari nessuno  



Punto 5 O.d.G. Convocazione assemblea ordinaria 2019

Il presidente evidenzia la grande difficoltà in cui ci troviamo in vista della convocazione dell’assemblea

ordinaria dei soci causa il distanziamento dettato dalle disposizioni del coronavirus. Indipendentemente

dalla proroga della data , ad oggi fissata al 31.07.2020 , la convocazione dell’assemblea anche dopo questa

data , comporterebbe il reperimento di spazi potenzialmente  idonei a garantire la partecipazione di tutti i

soci senza provocare assembramenti  e garantendo il mantenimento delle distanze interpersonali  . Bosio

interviene  nel  comunicare  che  le  Associazioni  Venatorie  hanno  inoltrato  a  Regione  Lombardia  una

richiesta formale affinchè siano gli  ATC/CAC  in via del tutto eccezionale per quest’anno  autorizzati

all’approvazione  dei  bilanci  con  parere  favorevole  del  Revisore  dei  Conti  ,  prevedendo  l’obbligo   di

trasmissione  della  relazione  del  Revisore  e  della  delibera  di  approvazione  del  bilancio  all’UTR  di

riferimento. Volpi riprende la parola  e propone al C.G. di attendere ulteriori comunicazioni e decisioni

degli organi competenti prima di assumere iniziative di convocazione.  I consiglieri presenti concordano

nella proposta del presidente . 

La proposta di Deliberazione n° 11/2020 del 18.06.2020 : Convocazione Assemblea ordinaria 2019 ,

viene posta in votazione ed approvata dal C.d.g. :

Votanti 11 : Favorevoli 11  - Astenuti /contrari nessuno  

Punto 6 O.d.G. - Avvio procedure gara evidenza pubblica per acquisto fauna stanziale .

Il Presidente  ricorda al consiglio  disposizioni  in materia di appalti per la fornitura di beni e servizi  che

prevedono  da 0 a 40,000 euro la possibilità di incarico diretto; mentre  oltre i 40000,00 Euro  sino a Euro

221000,00 l’invito va estese almeno a 5 ditte specializzate. Pertanto in base alla   normative in materia di

pubbliche forniture è necessario procedere a gara ad evidenza pubblica con l’invito a partecipare ad ogni

singola gara ad almeno 05 fornitori. Intervie Bosio G.C. invitando a procedere mediante   incarichi diretti

spezzettando l’appalto in piu’ gare in modo da snellire le procedure e poter acquistare al meglio , magari

con trattativa privata . Volpi condivide di frazionare gli appalti , ma  ribadisce che in base alla  normativa in

materia di pubbliche forniture è necessario procedere a gara ad evidenza pubblica con l’invito a partecipare

ad ogni singola gara almeno 5 fornitori .   

Nel  rispetto della trasparenza, tali  gare verranno inoltre  pubblicate sul  sito web del  CA nella sezione

amministrazione trasparente e si terrà conto del criterio di rotazione dei fornitori.

L’acquisto di selvaggina da penna da integrazione avverrà nel rispetto delle disponibilità di cui al capitolo

3/3 del Bilancio di previsione 2020, sono stanziati 60.00,00 Euro.



Volpi sarà il responsabile del procedimento e pone in votazione l’autorizzazione a procedere alla gara.

Non vi sono osservazioni.

La proposta di Deliberazione n.12/20 del 18.06.2020: Avvio procedure gara evidenza pubblica, viene

posta in votazione ed approvata dal C.d.G. nei termini di cui al presente punto.

Votanti 11 : Favorevoli 11 – Contrari/Astenuti nessuno 

Punto 7 O.d.G. : - Ratifica piano di immissione selvaggina stagione venatoria 2020/210

Il  presidente informa della richiesta pervenuta dall’UTR nel  periodo di  emergenza sanitaria   di  poter

conoscere la consistenza numerica della fauna che verrà immessa sul territorio del CAC  da gennaio a

dicembre 2020 ai sensi dell’art.31 comma 1 L.R.26/93 “ Piani poliennali di utilizzazione del territorio e

programma di immissione di selvaggina e riqualificazione faunistica “. E’ stato debitamente formulato il

piano  di  immissione  di  selvaggina  sulla  scorta  delle  immissioni  della  scorsa  stagione  venatoria  e  in

considerazione delle disponibilità di bilancio ed inviato all’UTR di Bergamo per essere sottoposto alla

necessaria approvazione . 

Il presidente chiede se vi siano osservazioni o chiarimenti, ma non ve ne sono.     

La  proposta  di  Deliberazione  n.  13/20  del  18/06/2020: Ratifica  piano  di  immissione selvaggina

stagione venatoria 2020/21, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. nei termini di cui al

presente punto.

Votanti 11 : Favorevoli 11 – Contrari/Astenuti nessuno 

Punto 8 O.d.G. – Domamde di ammissione al CAC 2020 : CRITERI DI AMMISSIONE 

Prende  la  parola  il  presidente  per  informare  che  la  data  citata  nella  L.R.  26/93  che  fissa  il

31.03.2020 quale data ultima per la presentazione delle iscrizioni, causa Coronavirus, è stata con

provvedimento Regionale posticipata al 31.05.2020. Pertanto l’elenco che è stato inviato a tutti i

soci con indicate le domande pervenute alla data del 09.05.2020 è integrato con altre domande e in

questa seduta si rende necessario la valutazione delle ammissioni o meno pervenute entro la data

del 31 maggio 2020 a questo CAC.

Volpi elenca i criteri che verranno adottati anche per quest’anno in base alla vigente L.R.26/93,

all’indice di densità venatoria che è stato inviato dalla Regione con proprio decreto ed allo Statuto.

Informa altresi’ che rispetto alle precedenti stagioni , causa la situazione di emergenza sanitaria ,

ci troviamo a valutare le ammissioni con due mesi di ritardo pertanto anche per le domande di

ammissione alle forme di caccia agli ungulati  (capriolo,cervo,muflone)  dovranno essere esaudite



questa sera o comunque dare indicazioni al presidente di come procedere per le dovute risposte

appena a  conoscenza  dei  piani  di  prelievo concessi.  La priorità  di  ammissione  rimane quello

dettato da Regione Lombardia anche perché tutti i cacciatori di selezione sono stati esonerati causa

corona virus  dall’obbligo di censimento pertanto le domande di ammissione/variazione saranno

valutate  in  base  all’ordine  di   presentazione  della  domanda  ed  alle  dovute

certificazioni/abilitazioni richieste   

Il presidente informa che i paganti alla data del 31/05/2020 risultano essere circa 2830, nettamente

superiore  al  parametro  Regionale  che  indica  al  nostro  Comprensorio  il  numero  dei  cacciatori

ammissibili in 1230 unita. (Decreto Regionale n° 6553 del 05.06.2020)  

Viene distribuito copia del tabulato con inserite tutte le domande come di seguito elencato.

 nuove domande d'ammissione residenti  n° 68

a) n° 3 domande di ammissione appostamento titolare

b) n° 23 domande di ammissione appostamento ospite 

c) n° 6 domande di ammissione vagante migratoria

d) n° 16  domande di ammissione vagante stanziale + migratoria

e) n° 04  domande di ammissione lepre + migratoria

f) n° 04 selezione cinghiale + migratoria

g) n° 07 domanda di ammissione cinghiale + migratoria  

h) n° 04 domande di ammissione stanziale + cinghiale 

i) n°01 domanda di ammissione selezione Capriolo + integrazione cinghiale 

j) n°01 domanda di ammissione selezione cinghiale + collettiva 

Si propone l'accettazione di tutte le domande di cui ai punti   a-b-c-d-e-h- ; per quanto riguarda le

caccie di cui ai punti f- g-i - j  l'accettazione è in deroga allo Statuto del CAC. ( art.16 comma 4)

Le domande di cui ai punti j accettazione per tutte le domande pervenute entro il 31/05 come da

deroga sulla data di presentazione posticipata dalla Regione Lombardia per l’anno in corso. Viene

inoltre accettata anche in funzione del sostanzioso numero di cacciatori di capriolo che quest’anno

hanno rinunciato per accedere alla caccia di selezione al cinghiale.  

 variazioni domande d'ammissione residenti  n° 145 

   

b) n°12 domande di variazione appostamento ospite

c) n°03 domanda di variazione vagante migratoria

d) n°52 domande di variazione vagante stanziale + migratoria

e) n°04 domande di variazione lepre + migratoria



f) n°11 domanda di variazione cinghiale + migratoria

g) n°17 domande di variazione cinghiale selezione

h) n°05 domande di variazione capriolo + migratoria

i) n° 17 domande di variazione cervo + migratoria

l) n° 01 domande di variazione muflone + migratoria

m) n°03 domande di variazione vagante stanziale + cinghiale in forma collettiva

n) n°01 domande di variazione lepre + cinghiale in forma collettiva

o) n°01 domande di variazione capriolo + cinghiale in forma collettiva

p) n°03 domande di variazione cervo + cinghiale in forma collettiva

q) n°01 domande di variazione muflone + cinghiale in forma collettiva

r) n° 14 domande di variazione cinghiale + cinghiale in forma collettiva  

Si propone l'accettazione di tutte le domande di variazione di cacciatori residenti di cui ai punti

b-c-d--f- -m-n; per quanto riguarda le caccie di cui ai punti e-f-g-h-i-l-o-p-q-r  l'accettazione delle

domande pervenute entro la data del 31/05/2020 è in deroga allo Statuto del CAC . (art.16 comma

4)  Le domande di cui ai punti i- p    rimangono sospese come evidenziato in premessa , anche in

attesa di nuove aperture alla caccia di selezione al cervo in V.Brembana/Imagma . 

 nuove domande di ammissione non residenti n° 18  .  

Le domande dei cacciatori non residenti risultano essere n° 18  presentate da cacciatori residenti in

provincia di Bergamo .

In riferimento al decreto Regione Lombardia n° 6553 05.06.2020 che determina il numero dei

cacciatori ammissibili negli ATC e nei Comprensori Alpini per la stagione venatoria 2020/21 e in

considerazione dei soci che hanno confermato la propria adesione entro il 31/05/2020, non risulta

possibile accettare nessun nuovo cacciatore ad eccezione delle 02 (due)  domanda di ammissione

alla  caccia  da  appostamento  fisso  in  quanto  titolari  di  autorizzazione  di  appostamento  fisso.

(Rimane  comunque  da  verificare  in  quanto  non  risulta  allegata  alla  domanda  copia

dell'autorizzazione)

Rimangono poi da valutare n°6 domande di ammissione per la caccia  alla  caccia  collettiva al

cinghiale, che dal punto di vista accettazione non sono  accolte; 

Rimane  l’opportunità,  spiega  il  Presidente  di  applicare  una  modifica  alla  L.R.26  articolo  28

comma .8  di fresca approvazione dove Regione Lombardia può autorizzare i Comitati di Gestione

ad ammettere in forma stagionale senza acquisire la qualità di socio dei cacciatori sino al 5% del

numero  dei  cacciatori  iscritti  esclusivamente  per  la  caccia  collettiva  al  cinghiale  .  Si  ritiene



pertanto di richiedere autorizzazione alla Regione   al fine di autorizzare le domande pervenute. 

 variazioni  domande d'ammissione soci non residenti  n° 6 

a)  n°01 domanda di variazione stanziale + migratoria ; 

b)  n°02 domanda di variazione selezione cervo  + integrazione cinghiale 

c)  n°01 domanda di variazione selezione cinghiale + migratoria 

tutte le domande di cui ai punti a -b c- essendo presentate da cacciatori equiparati ai residenti

verranno valutate con  le stesse regole dei residenti.

Votazione all’unanimità.

Visto i tempi stretti e l’impossibilità di poter svolgere nei prossimi giorni una convocazione del

C.G.  per  definire  le  ammissioni  al  Cervo,  il  presidente  chiede  il  mandato  al  C.G.  di  poter

procedere  alle  ammissioni  in  funzione  del  parametro  1  cacciatore/  1.2  cervo  e   tenendo  in

considerazione  l’ordine  cronologico  di  presentazione  delle  domande.  Il  Comitato  di  gestione

all’unanimità  autorizza  il  Presidente  a  procedere  alle  ammissioni  non  appena  sarà  data

comunicazione dei piani di prelievo autorizzati da Regione Lombardia.     

La proposta di  Deliberazione  n.  14/20  del  18.06.2020 :  Domande di  iscrizione al  CAC stagione

venatoria 2020, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. nei termini di cui al presente punto.

VOTANTI  11 :  Favorevoli 11  - Contrari/Astenuti nessuno 

Punto 9 O.d.G. Ratifica proposte Calendario integrativo stagione venatoria 2020

Prende  la  parola  il  Presidente  Volpi  informando  i  presenti  che  per  la  stagione  in  corso  a  causa  del

Coronavirus non è  stato possibile  convocare  la Consulta faunistico venatoria provinciale per la raccolta

delle proposte da inserire nel calendario provinciale ,  che poi verranno trasmesse alla D.G. Agricoltura

della Regione. Il percorso seguito, come già informato il C.G. a mezzo mail ,  è stato quello della raccolta

di eventuali proposte tra  i soggetti interessati a mezzo mail e successivamente sono state inoltrate all’UTR.

Di Bergamo . Prende la parola Bosio , quale coordinatore , di questa fase di raccolta il quale informa che

con condivisione unanime di tutti i CAC e stato deciso di non stravolgere il Calendario in vigore nella

stagione venatoria 2019 con pochissime eccezioni o correzioni rese necessarie. Nella fattispecie del nostro

CAC ,  si  è  provveduto  alla  modifica  dell’utilizzo  del  cane  alla  forma  di  caccia  B)  vagante  alla  sola

migratoria adeguando per il resto tale utilizzo alle realtà degli altri CAC della Provincia.   Intervengono di

seguito Zilioli, Vian e Locatelli G.Celso nel sostenere la posizione contraria a questo provvedimento chr a



loro dire penalizza i cacciatori che scelgono tale forma di caccia. Replica Bosio asserendo che  a livello

normativo di legge regionale verrà legiferato nella legge di semplificazione prossima , la modifica alla

forma di caccia alla vagante migratoria in quanto ritenuta dalla grande maggioranza  degli Enti e delle

Associazioni di categoria inadeguata ai tempi. Continua Zilioli nell’indicare la posizione contraria della sua

Associazione. Non essendoci altri interventi , il Presidente pone in votazione il punto all’ordine del giorno :

La ratifica della  proposta di Deliberazione n. 15/2020 del 18.06.2020: Calendario integrativo anno

2020/2021, viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. nei termini di cui al presente punto.

Votanti 11: Favorevoli 07 – Contrari : Zilioli, Vian, Locatelli G.C. e Casali

Punto 10 O.d.G.  Caccia di selezione al cinghiale : Disposizioni per dare corso alla stagione venatoria

2020

Il presidente espone ai consiglieri che per la stagione venatoria 2020/21 con le accettazioni delle domande

di cui al punto 8 O.G. ( caccia selezione cinghiale + collettiva ) , abbiamo sostanzialmente aumentato da 20

cacciatori in selezione autorizzati nel 2019 a 58/60 cacciatori di selezione autorizzati per la stagione 2020 ,

permettendo di collocare su tutto il territorio zonizzato per la caccia di selezione al cinghiale un numero di

cacciatori importante  . Per quanto riguarda l’organizzazione territoriale dei cacciatori e la zonizzazione dei

settori  si  prosegue  con  l’impianto  disposto  dal  tecnico  faunistico  dr.Vigano’  nella  stagione  venatoria

2019/20 ( D.C.G. n°27 del 30.07.2019  ) e  successivamente inserite nella relazione dei P.P.G.C. e I.A.G.C.

2020 con delle  integrazioni   che ci  consentono di  poter  intervenire in  modo piu’ incisivo su tutto  il

territorio ; non per ultimo l’opportunità che è stata deliberata dal C.G. di poter accedere ai cacciatori di

selezione  nelle squadre di caccia collettiva , permettendo agli stessi di intervenire nei prelievi sia nel sub

settore esclusivo  all’interno del settore assegnato alla squadra , sia su tutto il settore della squadra  in

sintonia con il caposquadra qualora ci siano   richieste di intervento per danni.    Volpi informa altresi’ i

consiglieri  di aver già effettuato una riunione di Giunta con i 4 responsabili della caccia di selezione del

2019   per  illustrare  anzitempo  delle  nuove  integrazioni  alle  delibere  del  2019.  (  la  n°  27/2019  del

30.07.2019 e la n°  30/2019 del 22.10.2019 ).  Nella riunione con la rappresentanza della commissione

sono emerse da parte loro alcune perplessità sulla gestione dei cacciatori di selezione inseriti nelle squadre

prontamente chiarite dalla Giunta; La Giunta ha poi fatto notare che la Composizione della Commissione

attualmente rappresenta un numero parziale di cacciatori , pertanto andra’ rivista la sua composizione in

funzione di maggiore rappresentatività su tutto l’intero territorio autorizzato per la caccia alla selezione. Il

sig.  Perugini  ha  poi  dato  lettura  di  una  serie  di  considerazioni   e  proposte  da  inserire  in  un  futuro



regolamento  da condividere con la caccia collettiva al fine di una serena gestione delle due caccie sul

territorio .

Fatta  questa  premessa  il  Presidente  elenca  i  punti  sostanziali  che  andranno ad  integrare  le  precedenti

delibere   sull’organizzazione della caccia di selezione nel CAC :  

a) ai cacciatori di selezione viene concessa opportunità di accedere pagando la quota integrativa alla

caccia collettiva in squadra;

b) fermo  restando  l’impianto  di  base  della  zonizzazione  disposta  nel  2019,  si  sono  apportate  le

seguenti modifiche: 1) il settore identificato 15/A nel 2019 (Sorisole-Ponteranica- Villa d’Alme) è

stato ridisegnato escludendo il territorio del Comune di Ponteranica ed inserito nel settore 14 Parco

dei Colli –Hinterland di Bergamo ad esclusivo appannaggio alla selezione;  

c) il  settore  15/A (  Villa  d’Alme’-  Sorisole )  viene confermato l’assegnazione alla  Squadra della

Brembana-Imagna  con  opportunità  di  svolgere  prelievo  nelle  sole  giornate  di  mercoledì   per

l’intera stagione venatoria ; i cacciatori di selezione che hanno effettuato prelievo venatorio nella

stagione 2019/20 sono confermati e autorizzati ad effettuare prelievo venatorio nel settore 15 A

anche per la stagione 2020/21    

d)  il settore 8 A ricadente nel Parco dei Colli di Bergamo assegnato alla squadra La Scartina viene

concesso  di  effettuare  battute  esclusivamente  nelle  giornate  di  mercoledì  per  l’intera  stagione

venatoria

e)   I settori 01 – 6 -14 risultano essere di esclusivo appannaggio della selezione;

f) Fermo restando la conferma dei settori- sub settori ai cacciatori iscritti nella stagione 2019-20, ai

nuovi cacciatori si procede all’assegnazione del settore (6-14) o sub settore esclusivi inserito nei

settori  assegnati  alle  Squadre  per  la  caccia  collettiva  in  funzione  delle  esigenze  del  CAC  di

intervenire in base ai danni subiti alle coltivazioni agricole; 

g) A tutti  i  cacciatori di selezione viene data la facoltà di svolgere uscite e prelievi senza nessun

vincolo rispettivamente  nei  settori  non esclusivi  n°  1 -  16 – 17-18-19-20 per  l’intera  stagione

venatoria; 

 In merito alle quote di adesione a tale forma di caccia il Presidente informa che nella delibera

N°03 del 11.02.2020 il C.G. ha determinato per i soggetti autorizzati  al prelievo ( selezione e

collettiva  )  una  quota  supplementare  del  contributo  base  di  Euro  51.65,  previsto  dall’art.32

,comma 1 L.R.26/93 fisando la quota di partecipazione alla caccia programmata in Euro 180.00 ;



come per l’anno 2019 con la quota di partecipazione annuale di Euro 180.00 a ciascun cacciatore

di selezione verrà assegnato  numero iniziale di 4 fascette a datario che legittimano il prelievo del

cinghiale. Oltre il prelievo del 4° cinghiale pro-capite, in applicazione dell’art.5 comma 5 delle

L.R.19/2018 verrà applicata una quota di Euro 51.65 per ogni  ulteriore capo prelevato. I  capi

prelevati  oltre  i  quattro  di  prima  assegnazione  dovranno  essere  regolarizzati  secondo  le

disposizioni indicate dal Comprensorio con cadenza bimestrale. 

   Per far fronte al risarcimento e prevenzione dei danni il Comitato di Gestione estende tale norma

anche alla caccia collettiva al cinghiale, consegnando ad ogni caposquadra un numero iniziale di 4

fascette rapportato al numero dei componenti della squadra. Ulteriori rilascio di fascette dovranno

essere regolarizzate nei tempi e modi indicati al comma precedente.

 Si richiede inoltre la necessità dell’istituzione dei Centri  di Verifica per la rilevazione dei dati

biometrici: a) Valcavallina presso Armeria Graces  Armoury  in Endine Gaiano ( dove già viene

svolto Centro verifica per Cervo e Capriolo ) ;  b) Valcalepio presso Rinaldi  Sergio Via Calchera

52 Tavernola Bergamasca ; c) Ponteranica presso CLS  Macelleria Putti ;  

 Le  segnalazioni  di  uscita  verranno  effettuate  mediante  invio  messaggio  SMS  come  per  le

precedenti  stagioni  al  numero  che  verrà  comunicato  dal  CAC;  l’uscita  deve  essere  notificata

un’ora prima dell’inizio  attività di caccia , ed entro le ore 15,00 per le uscite serali qualora venga

variata la località di uscita del mattino  .  

In merito alle assegnazioni ai singoli cacciatori è stato interpellato il servizio faunistico  UTR  di Bergamo ,

ad oggi siamo in attesa del  parere  dell’ISPRA , il piano potrebbe essere libero a scalare  o come in passato

con assegnazione dei capi da prelevare suddivisi per classi e sesso. 

Intervengono di seguito Morlotti, Bosio, Plebani nel esprimere il proprio apprezzamento per l’impianto

organizzativo che è stato messo in atto, soprattutto per la collocazione dei cacciatori di selezione in tutti i

settori  zonizzati per la caccia di selezione. Interviene Casali il quale asserisce che la sua posizione era

indirizzata per la suddivisione in soli 4 settori. 

Non essendoci altri interventi Il Presidente pone in votazione;   

 La proposta di Deliberazione n. 17/20 del 18/06/2020: CACCIA DI SELEZIONE AL CINGHIALE:

Disposizioni per dare corso alla stagione venatoria 2020-21, viene posta in votazione ed approvata dal

C.d.G. nei termini di cui al presente punto.

VOTANTI 11 : Favorevoli 10  - Contrari/ Casali esprime la sua contrarietà a nome di Coldiretti in

quanto non lo trova in linea con il provvedimento con  particolare riferimento ai piani di prelievo.  

 



Punto 11 O.d.G. – Comunicazioni del Presidente 

Il presidente pone l’attenzione sui seguenti argomenti:

a) Relazioni e proposte piano di prelievo per il Capriolo, Cervo, Cinghiale redatte dallo studio Alpvet

sono state recapitate via mail  a tutti  componenti del C.G. ;  ora il passaggio successivo sarà di

competenza dell’UTR che dovrà predisporre relativi piani di prelievo ;

b) Considerato l’imminente apertura della caccia di selezione al cinghiale e a ruota quella degli altri

ungulati si rende necessario la stampa dei blocchi delle schede biometriche, degli inserti aggiuntivi

che legittimano  il  prelievo  e  l’acquisto  delle  fascette  a  datario  .  in  riferimento  alle  fascette  il

Presidente informa di aver già raccolto in forma scritta due preventivi rispettivamente dalla ditta

SCUBLA di  Udine  (  prezzo Euro 0.90 cadauna) e della  ditta O.PI.VI  SRL Novate Milanese

(  prezzo  Euro  1.00  cadauna  )  ,  sentito  inoltre  ZIBONI  TECNOFAUNA  ma  verbalmente  ha

proposto un prezzo che si aggira attorno all’Euro 1.50 . Pertanto l’acquisto viene confermato alla

ditta SCUBLA DI UDINE.  Si  necessita l’acquisto di  circa 1700  fascette a datario per poter

coprire tutte le forme di caccia di selezione e collettiva al cinghiale. Si dà invece mandato  al

Presidente  per  l’acquisto  dei  blocchi  delle  schede  biometriche  e  degli  inserti  aggiuntivi.  La

predisposizione di quanto esposto presuppone un impegno di spesa di circa 2500.00  .( il tutto trova

copertura a bilancio preventivo al capitolo 4/1 Commissioni faunistiche Euro 7000.00- )

c) Si  rende necessario l’acquisto di  materiale repulsivo ,  gia in uso da parecchi  anni  ,  trattasi  di

soluzione odorosa specifico per l’allontanamento degli ungulati dalle colture in confezioni da lt.5.

veniva acquistato dalla ditta VITEX  srl di  Udine , ora l’importazione del prodotto viene effettuata

dalla  ditta  ZIBONI  TECNOFAUNA  che  ha  rilevato  il  ramo  d’azienda.  Condizioni  sono  le

medesime  ,  spesa  per  l’acquisto  di  15  taniche  circa  EURO 950.00.  (  copertura  al  capitolo  di

bilancio preventivo 2/5 Prevenzione danni causati dalla fauna Euro 15000,00) 

d) Si chiede la ratifica dell’acquisto materiale preventivo  acquistato dalla ditta TECNAL SRL DI

COMO fattura 13 23.01.2020 di Euro 862.84

I presenti prendono atto delle comunicazioni del Presidente- 

La proposta di Deliberazione n. 18/20 del 18/06/2020: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE ,

viene posta in votazione ed approvata dal C.d.G. nei termini di cui al presente punto.

e) VOTANTI 11 : Favorevoli 11  - Contrari/Astenuti : Nessuno  

 Volpi chiede se vi sono interventi, ma non ve ne sono

Il Comitato di Gestione chiude i lavori alle ore 21,45 circa.



Il Segretario del C.A. Prealpi Bergamasche Il Presidente del C.A. Prealpi Bergamasche

Cristian Plebani Maurizio Volpi


